
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 5. 林　眞敏 陳腐財産について ①財産内訳はどうなっているか 課長

②使用・処分について具体的な計画をもっているか

学童の通学安全について ①10月3日、井手口区内で発生した中学生の交通 課長

　事故の対策は

　・安全教育について

　・地域内の安全対策は

②井手口区内の坊所城島線の歩道内に覆い被って

　いる繁茂樹の処置は行えるのか

町営住宅家賃未納者への ①各住宅ごとの未納者の割合、金額はどうであるか 課長

催促・催告について ②強力な法的処置は行わないのか（裁判等）

Ｊアラートについて ①どの部署まで徹底しているか 課長

②夜間・休日対応については、どうなっているか

投書文（百条関連）鑑定 現時点で、どのような状況なのか 町長

結果について

2 1. 原田　希 町長公約について ①現時点で、町長自身どう評価するか 町長

②残り3ヶ月で、全ての項目を実施できるか

③進捗の一覧表を作成すべきだと思うが

④次期町長選出馬の意思表明は

合併・広域行政について ①鳥栖・三養基地域ビジョン検討委員会の最終 町長

　報告を受けて、町長の考えは

②今後の連携は合併に繋がるものと考えるか

③行政規模町民意識調査は、任期中に実行できるか

消防団について ①上峰町の現状は 課長

②団員報酬については、引き上げを検討すべき 町長

　ではないか

教育行政について 教育長の所信を問う 教育長

3 3. 橋本　重雄 道路整備について ①三上から吉野ヶ里町へ通ずる道路の路肩の整備 町長

　について

②団地内側溝に蓋またはグレーチングの整備の

　必要性について

③町道補修についての考え方

教育委員会について ①学校教育について 教育長

　・指導主事の必要性、採用の考えは
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3 3. 橋本　重雄 　・ＩＣＴの導入について

（つづき） ②社会教育について

　・町民の交流を推進するために、分館対抗の

　　体育行事、文化行事の創設を

　・公民館長を採用して社会教育はどう変わったか

　・公民館長は必要か

祭・行事の復活を 町民を一同に集めた町民祭を行う時期に来ている 町長

と思うが

使用料の改定について 町外利用者の使用料は町内利用者の3倍となって 教育長

いる。特に町民センターホールは立派な施設に

対して、利用者があまりにも少ないと思う（使用

料収入）が、その対策は。

土地改良地区内の農振 その後の進捗状況は 町長

除外について

来年三月の町長選挙に 武廣町長は町長選挙に立候補の意志ありやなしや 町長

ついて

4 2. 寺﨑　太彦 公共施設について 非構造部材の耐震対策は 課長

教育について ①教育長の教育方針は 教育長

②スクールゾーンの設定について 課長

情報公開について 百条委員会への投書文の調査結果について 町長

町有財産について 消防車のネット競売はできないか 課長

町づくりについて ①外記のため池の変則4差路について 課長

②映画館の再開について

5 8. 吉富　隆 今後の農業について ①今年7月の大雨による被害について 町長

②排水機設置について（大字江迎地区）

③耕地整理溜池の災害について

町の振興対策について ①農業体質強化基盤整備促進事業について 町長

　（フォアス事業）

②北部地区について

町の財政について ①平成24年度の決算見込みについて 町長

②滞納について

町の情報発信について ①ホームページの現状は 町長

②「カミング！上峰」の現状と今後の考えは

③動画発信の考えは
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6 6. 松田　俊和 教育長の今後の取り組みは 教育長として、これから先の方針はどの点に重点 教育長

を置かれて進められるか

勘太郎川上流改修工事 水門より北側両側面及び東側南面の改修工事の 課長

について 進捗状況は

町の交通安全面について ソフト面、ハード面に対して、現在施行される 課長

計画は

7 4. 碇　勝征 御陵公園等について ①御陵の管理者、宮内庁との経緯は 課長

②公園整備計画は 町長

③バス停の名称変更は可能か

緊急雇用創出基金事業 事業の全体内容は（事業量、対象内容、事業スタート 課長

について 年度、次年度以降の取り扱い、町負担）

学校内の安全について 小学校内の安全確保は 教育長

新地下水位制御システム ①行政報告によると、圃場の工事が始まったとある 課長

（フォアス）の整備に 　が、工事の内容（契約額、請負者（下請者）、

ついて 　工期）は把握しているか

②次年度事業にむけて要望して、とあるが

百条調査の結果について 経緯について 町長

8 9. 中山　五雄 教育問題について ①不登校の生徒はいないか 課長

②いじめはないか 教育長

③学力向上のための取り組み、考えは

④新教育長が誕生され、今後学校や子供達に対し

　ての考えは

町民市について 町の活性化の一環として町民市を始めたが、今後 町長

行政のＰＲや協力は

西峰東西2号線について 西峰東西2号線の危険箇所のその後の進捗状況は 課長

町長

子ども議会について 11月15日に中学3年生の子ども議会があり、早期に 町長

検討すべき事があったと思うが、町長の考えは
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